

■ Billet du mois

Toujours jamais pareil



A. BOURRILLON

Je me dis un de ces jours

Tu vas voir la mer

Comme je la vois maintenant

Toujours jamais pareille

Des mots d'enfant poète.

Tels ceux qu'il m'arrive d'adresser à des parents pour partager avec eux l'heureuse nouvelle de la naissance d'un enfant. Avec les joies à venir de découvrir un enfant, chaque jour le même, chaque jour différent.

Toujours jamais pareil, c'est la déclinaison à l'infini de couleurs ouvrant à la transmission d'émotions multiples. Une forme au super pouvoir !

C'est l'émerveillement qui fait vivre cette vibration dans la singularité et la multiplicité que portent les enfants. Chaque jour les mêmes et chaque jour différents.

Toujours jamais pareil, c'est admirer chaque enfant comme individuellement différent l'un de l'autre mais reliés dans un formidable mouvement d'ensemble, tel dans le jeu multiple des courbes et des droites de l'architecture.

Toujours jamais pareil l'enfant qui s'offre à la multiplicité de regards différents.

L'enfant réveille en nous chaque jour des émotions passées que l'on croyait oubliées, en crée devant nous de nouvelles, suscite notre impatience d'attendre celles d'un futur, qui sera surprises et émerveillements.

Accompagner un enfant est exaltant.

Il faut de la gravité et de la passion, écrivait Chagall à propos du vitrail.

L'enfant doit vivre à travers la lumière perçue. Celle qui pour chacun d'eux les révèle chaque jour les mêmes, chaque jour différents.

Avec un regard *jamais pareil*.